



Mittwoch, 23. März 2022

Anfrage: Sachstand SAS

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Kabs,

wir bitten im nächsten Sozialausschuss einen Status über das Projekt SAS zu geben, das besser als erwartet angenommen wird. Wünschenswert wäre dass die Stadtverwaltung gemeinsam mit Stefan Wagner, der sich im Ehrenamt hier besonders engagiert, einen Überblick geben könnte:

1. Wie ist die derzeitige Situation?
2. Was sind die nächsten Schritte um das Angebot weiter zu verbessern?
3. Welche Unterstützung wird bei der SAS benötigt?
4. Wie vertragen sich SAS und die Veranstaltungen auf dem Festplatz? Was waren die Erfahrungen bei der Frühjahrsmesse 2022?
5. Gibt es die Möglichkeit die Räumlichkeiten zu erweitern?
6. Gibt es andere Gebäude die den gestiegenen Platzbedarf der SAS besser bedienen könnten?

Wir denken, dass viele Speyerer gerne mehr darüber erfahren möchten, welche Herausforderungen es hier gibt und können uns vorstellen, dass sich der eine oder andere auch gerne engagieren möchte.

Es wäre wichtig diese Fragen zu Beantworten bevor weitere Messen stattfinden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe